Fecha: 02-09-2024 Medio: El Pingüino Supl.: El Pingüino Tipo: Noticia general Pág.: 19 Cm2: 321,5 VPE: \$ 385.098 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 5.200 15.600 No Definida

Título: Productores de Punta Arenas fortalecen conocimientos en materia de manejo agrícola

Tras jornada realizada por el SAG

Productores de Punta Arenas fortalecen conocimientos en materia de manejo agrícola

• La directora regional de SAG, Paula Quiero, destacó la participación e intervenciones de quienes fueron parte de la jornada, señalando que "es importante que nuestras productoras y productores actualicen sus conocimientos respecto de nuevas plagas y enfermedades que afectan sus cultivos".

Crónica periodistas@elpinguino.com

na jornada de capacitación, que contó con la participación de productores y productoras hortofrutícolas de la comuna de Punta Arenas, llevó a cabo el SAG Magallanes a través de la realización de dos talleres enfocados tanto en la sanidad de un producto característico de la región como es la frutilla, como en buenas prácticas agrícolas en el manejo y uso de fitosanitarios.

El "control y prevención del nematodo de la frutilla Aphelenchoides fragariae", plaga microscópica e invisible al ojo humano que ataca a las plantas de frutilla, ocasionando daños principalmente en el rendimiento, fue la primera temática abordada durante la jornada. Se continuó con el "uso y manejo seguro de plaguicidas", instancia en donde se dio a conocer la normativa que regula el uso de estos productos, información técnica para una correcta utilización, entre otros.

La directora regional de SAG Magallanes, Paula Quiero León, destacó la participación



e intervenciones de quienes fueron parte de la jornada, señalando que "es importante que nuestras productoras y productores actualicen sus conocimientos respecto de nuevas plagas y enfermedades que afectan sus cultivos, las mejores y más adecuadas formas de prevención, control y erradicación de las mismas y que, en base a sus propias experiencias, al conocimiento de las normativas asociadas y a las prácticas que realizan, vayamos fortaleciendo en con-

junto la producción regional y su soberanía alimentaria".

Finalmente, Graciela Arancibia Reyes, encargada regional de protección agrícola, forestal y semillas, llamó a productores a acercarse al SAG y a facilitar el ingreso de sus funcionarios a los predios y cultivos, ya que, a través de la detección e iden-

tificación oportuna de plagas y enfermedades, la aplicación de buenas prácticas productivas y de medidas de manejo adecuadas al tipo de predio y producción, se puede disminuir el impacto o, incluso, evitar la aparición de elementos externos que afecten el rendimiento hortícola regional.

S

S

1

1

1

a

ñ

C

C

F

1

C

r

u

y

C

У, Е

